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     ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
QUARTIERE n. 6  "VALLE SAVIO” 

 
VERBALE N. 2  - ANNO 2015 

 
Il giorno 30 marzo 2015  alle ore 21,00 presso la sede del Quartiere in S. 
Carlo di Cesena via Castiglione n. 37, si è riunito, a seguito di avviso scritto, 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. NICOLINI EDO – Presidente 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

AG ACQUAVIVA ADRIANO AG MARZOCCHI ORESTE 
P CAMPANA EUGENIO P NICOLINI EDO 

AG CECCARELLI EVA A NINI NICOLA 
P COMANDINI GIOVANNI P RESI GIANFRANCO 
P MARIOTTI GIANFRANCO P STRADA STEFANO 
P MARONI ARIANNA AG VENETI DAVID 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7  Consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 12 in carica,il Presidente dichiara valida la 
seduta. 



Ordine del giorno:  
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Residuo fondo Busca: proposta di utilizzo;  
3) Comunicazioni del presidente; 
4) Varie ed eventuali.   

^^^^^^ 
PRIMO PUNTO 
Approvato all'unanimità il verbale relativo alla seduta del 18 febbraio scorso. 
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente, con un breve intervento, chiede al Consiglio di esaminare la proposta di 
utilizzare il residuo fondo Busca per interventi di sistemazione o per la realizzazione di 
progetti di riqualificazione di aree ad uso pubblico.    
Il fondo Busca fu istituito quale compensazione per i disagi che la discarica per i rifiuti 
urbani della Busca, avrebbe potuto causare ai centri abitati situati nelle vicinanze o dovuti 
al transito di mezzi di trasporto dei rifiuti. 
La frazione di San Carlo, nel periodo in cui la discarica è stata attiva, è stata quella che ha 
subito e sopportato i maggiori disagi, sia per il traffico di mezzi pesanti che per le 
esalazioni, talvolta davvero insopportabili. 
Da queste premesse e dalla consapevolezza che la frazione di San Carlo necessita di 
interventi di riqualificazione, in particolare per la Piazza e il Parco del Libro, per la 
realizzazione di parcheggi, rifacimento di marciapiedi e manto stradale, completamento 
dell'illuminazione pubblica ecc, il Cnsiglio  di quartiere delibera unanime, di stanziare il 
residuo del suddetto fondo Busca alla realizzazione delle opere sopra elencate. 
 
Durante il dibattito di questo argomento, che ha coinvolto anche parte del pubblico 
presente, il consigliere G .Comandini lascia la riunione alle ore 21,30. 
Consiglieri presenti n.6/12. 
 
Il Consiglio di quartiere, anche nella frazione di Tessello, ritiene necessario realizzare o 
completare gli interventi già individuati e portati all'attenzione dell'Amministrazione 
comunale con lettera trasmessa in data 24 febbraio 2015.  Si chiede di dar corso alle 
richieste contenute, o almeno a una parte di esse, non solo nell'ottica di una 
“compensazione” per i disagi causati dalla discarica, ma per  rispondere alle oggettive 
necessità.  
(Segue lettera). 
  
Durante il dibattito un residente di Roversano il sig  M. B., ha chiesto la sistemazione del 
passaggio pedonale che da via Arzano conduce al centro dell'abitato, per renderlo 
transitabile almeno in caso di emergenza, come quella avuta nelle settimane scorse, 
causata delle frane che hanno bloccato le vie di accesso al paese. La richiesta verrà 
sottoposta all’Amministrazione com.le in occasione dell’incontro del 1° aprile con i 
rappresentanti dei residenti di Roversano. 
 
TERZO PUNTO 
Il presidente comunica che: 
a) in risposta alla comunicazione del responsabile dell'Ufficio Verde pubblico, Dr. G. 
Fabro, che in data 24 marzo 2015 ha inviato all'Ufficio Partecipazione e per conoscenza al 
presidente del quartiere, relativa alla richiesta di una residente sig.ra F.B. che chiedeva 



informazioni sui parcheggi oggi situati tra l'area verde e i civici dal 59 al 73 di via Perugia a 
San Vittore, il consiglio di quartiere, in attesa di avere indicazioni dall'Ufficio Mobilità,  
unanime, rinvia ad una futura riunione e non esprime alcuna osservazione in merito, per 
mancanza di dati precisi in suo possesso; 
(Segue comunicazione mail) 
 
b) sentito alcuni componenti il Consiglio direttivo dell'Associazione Produttori Ciliegie delle 
Colline Cesenati (APROCCC), per l'anno in corso, la suddetta Associazione ha deciso di 
sospendere la festa annuale della ciliegia, pertanto non darà corso nessuna 
manifestazione. 
 
c) dal  prossimo 23 aprile, presso la sede del quartiere, partiranno dieci appuntamenti di  
“Laboratorio Benessere”, percorso di Promozione della Salute nella Terza Età, gestito 
dall'Associazione Amici di casa Insieme, che fornirà anche i docenti. 
I corsi, gratuiti, si svolgeranno al giovedì dalle ore 9 alle ore 10,30, dal 23 aprile al 25 
giugno e saranno attivati solo con un numero minimo di iscritti di 12-15 unità. 
Il progetto è patrocinato dal Quartiere, dall’Unione dei Comuni Valle del Savio e ASL. 
Il patrocinio del Quartiere consiste nella concessione gratuita della saletta riunioni 
Consiglio (piano primo);     
(Seguirà volantino informativo) 
 
d) domani 1°aprile, un gruppo di cittadini di Rover sano, in rappresentanza di tutti i 
residenti, saranno ricevuti in Municipio dagli  Assessori all'Ambiente e ai Lavori Pubblici 
per avere aggiornamenti sullo stato delle frane attive nella frazione e sugli interventi per la 
messa in sicurezza che saranno realizzati; 
 
e) un incontro analogo, in data ancora da fissare, è in programma con i residenti (zona 
Peep di San Vittore) che nei mesi estivi dell'anno scorso hanno subito allagamenti. 
Gli interventi che l'Amministrazione comunale nel frattempo ha predisposto, hanno 
migliorato notevolmente il drenaggio delle acque piovane, ma sembrano ancora 
insufficienti. 
L'incontro ha lo scopo di informare i residenti e aggiornarli sullo stato attuale e sugli 
interventi futuri per la messa in sicurezza; 
 
f) lunedì 13 aprile dalle ore 18,00 alle ore 20,30 presso la sede di Quartiere si terrà 
l’incontro con la Giunta com.le “Quartiere x Quartiere”: l’Amministrazione com.le 
incontrerà il Consiglio di quartiere e i cittadini. I temi che verranno trattati riguarderanno la 
scuola elementare e palestra di San Vittore e la riqualificazione e valorizzazione di San 
Carlo.  
            
QUARTO PUNTO 
Non ci sono ulteriori argomenti da trattare. 
^^^^^^ 
EN/mcp 
La seduta è tolta alle ore 22,45 circa. 
Allegati: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
        Il presidente verbalizzante 
           Edo Nicolini   


